



SORTIE DU 2 JUIN 2024

à

SAINT OUEN D'AUNIS.

Dimanche 2 juin, nous voilà partir pour une journée à remonter le temps.

Nous n'allons pas parler du temps, il ne pleut pas, mais le soleil et la chaleur d'un mois de Juin sont en RTT.

Le rassemblement se fait au parking de covoiturage du Thou.

Cinq voitures dont celle de Charlie qui effectue sa première sortie au sein de l'AVRR. Bienvenu à lui.

Nous retrouvons à Clavette deux autres voitures : Corinne et Jean Pierre qui seront nos guides pour cette balade, et Jocelyne et Michel en voiture balai.

Nous voilà parti sur les petites et grandes routes de la banlieue de La Rochelle.

Ne me demander pas, par où nous sommes passés, je n'ai fait qu'admirer le paysage.

Pause café/thé et viennoiseries à La Pelle eh oui à La Pelle.



Nous avons bien pris l'air.

Nous repartons pour Marsilly pour donner le bonjour au club de Dedeuch Folies qui expose tous les 1^o dimanche de chaque mois. Ils nous ont accueillis avec convivialité.



Midi approchant, il faut nous rendre à St Ouen d'Aunis où nous attend Jérôme dans son café d'une autre époque.

Déjà pour trouver le lieu, il faut se lever de bonne heure.

Mais avec nos gentils guides : Corinne et Jean Pierre pas de soucis, nous voilà arrivé à destination.

Nous trouvons un parking avec beaucoup de voitures anciennes et de motards.

Ne le répétez pas, mais l'adresse de ce charmant café se fait de bouche à oreille...

Une bonne cinquantaine de personnes sont déjà attablés.

Retour dans le passé, Jérôme nous accueille comme des vieux amis. Visite du café.



Il nous a réservé une grande table pour que les 12 amicalistes de l'AVRR s'installent.

Après l'apéro, nos hommes ont été chercher les glacières et nous avons partagé le repas dans la bonne humeur.



Personne au régime ne pas venir, il a fallu goûter à chaque gâteaux. Nous avons ingéré nos glucides pour la semaine à venir.

Nous avons discuté avec des collectionneurs.

Jérôme nous a invité pour l'année prochaine au mois de Juin pour une randonnée et expo, le rendez vous est pris.

A un moment donné, trois voitures se sont retrouvés sur la balance des silos à grain, se trouvant près du café.

Petite question : c'est les conducteurs qui ont bien mangé et enfin de compte, ils ont pesé leurs voitures !

Mystère !!!!

Nous avons repris la route, pas pour très longtemps, nous avons un anniversaire à fêter.

Une jeune femme fêtait ses 26 ans et oui 26, nous avons dégusté un savoureux gâteau aux noix, arrosé de cidre. Merci Dominique.

IL a bien fallu se dire au revoir et rentrer chacun chez soi.

Malgré le soleil absent, nous avons passé une super journée.

Merci à nos guides, à Jérôme, à nos pâtisseries et à notre photographe.